



KPÖ-Gemeinderatsklub

8011 Graz – Rathaus

Hofgebäude, Zimmer 114–118

Tel.-Nr.: + 43 (0) 316 – 872 2150

+ 43 (0) 316 – 872 2151

+ 43 (0) 316 – 872 2152

+ 43 (0) 316 – 872 2153

Fax: + 43 (0) 316 – 872 2159

E-Mail: kpoe.klub@stadt.graz.at

Gemeinderat Mag. Andreas Fabisch

Donnerstag, 18. Juli 2015

Antrag

Betrifft: Bessere Kennzeichnung der Straßenbahnen

Viele Straßenbahnen in Graz lassen eine klare Linienbezeichnung an ihrer Längsseite vermissen. Das führt häufig zu Verwechslungen, Hektik und Ärgernissen bei den Fahrgästen. Eine deutlichere Kennzeichnung wäre zu begrüßen. In Kontakt mit den entsprechenden Stellen wurden nach meinem ersten Antrag 2013 Adaptierungen versprochen, doch ist bis heute aus der Sicht vieler Fahrgäste eine geglückte Umsetzung noch nicht gelungen.

Althergebrachte Tafeln könnten dieses Problem sofort lösen, denn elektronische Adaptierungen brauchen meist länger. Den Straßenbahnkunden wäre damit raschest geholfen.

Daher stelle ich namens der KPÖ-Fraktion folgenden:

Antrag

Die Stadt Graz ersucht die Holding Graz Linien, ihre Straßenbahnen längsseitig mit deutlicheren Linienbezeichnungen auszustatten.